

Las calificadoras mantienen al país con una perspectiva estable

OSCAR MARIO BETETA: El comentario del doctor Carlos Alberto Martínez.

CARLOS ALBERTO MARTINEZ: Buenos días Óscar Mario, amable auditorio. Mi comentario de esta mañana.

Está en el debate nacional la posibilidad de concretar una serie de reformas económicas y políticas estructurales que de concretarse se impulsaría el desarrollo y el otorgamiento de crédito, además se buscaría que la base tributaria aumente para crear un círculo de beneficios que eleve el optimismo de los inversionistas y fundamentalmente que genere más empleos y se bajen los niveles de pobreza que tenemos.

El proyecto del gobierno federal en conjunto con los partidos mayoritarios vía el Pacto por México mantiene una acción concertada en beneficio de la economía que en los últimos seis años aumentó el número de mexicanos viviendo en la pobreza.

Con la expectativa de este instrumento de concertación política, las calificadoras por ejemplo mantienen al país con una perspectiva estable. El tiempo para que México salga de la mediocridad del crecimiento del 2.5 por ciento anual, ha llegado, ojalá se aproveche.

Por ejemplo, los grandes corporativos mexicanos que tienen negocios en otros países son atraídos por la posibilidad de la reforma energética. Eso detona en confianza económica, pues más allá de sus niveles y de sus inversiones estables y el incremento del valor de sus acciones, también abre la posibilidad de que se fortalezcan otros rubros importantes para el país como la generación de más empleos de los que tenemos.

Lo que se busca es tener un país competitivo y productivo. Es el momento de retomar experiencias internacionales para conseguir el despegue que se requiere y así dejar de ser un país emergente y convertirnos en una economía mucho más desarrollada.

La generación de empleos y el incremento año con año de un punto porcentual del Producto Interno Bruto son objetivos que se deben trazar como meta obligada. No podemos pedir menos que eso. Para muchos, la aprobación del paquete de reformas políticas y económicas, las dos van de la mano, son el camino para lograrlo.

Veremos qué pasa en las próximas semanas tanto en el seno del Pacto por México como en el Congreso de la Unión, es decir, la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores, así como en las calles de las ciudades, que también podemos esperar protestas sociales.

Lo importante es que todo se lleve en el cauce democrático y en la civilidad de la discusión política y económica. Para el país, vienen semanas determinantes, ojalá no se desperdicie la oportunidad.

Hasta aquí mi comentario, Óscar Mario, amable auditorio, mi comentario de esta mañana.

